

**Para publicación inmediata:**

Miércoles, 8 de noviembre de 2017.

## **EUGENIO DERBEZ, ESTRELLA DEL CINE Y LA TELEVISIÓN, LE EXIGE AL SENADO MEXICANO QUE ACTÚE TRAS VIDEO QUE REVELA ESPANTOSO ABUSO ANIMAL**

El actor narra un desgarrador video que muestra a los cerdos siendo golpeados y recibiendo choques eléctricos en un rastro propiedad del gobierno. Se une a Mercy For Animals para apoyar un proyecto de ley que combate la crueldad animal.

**Ciudad de México** – Eugenio Derbez, galardonado actor, escritor y director, se unió a Mercy For Animals, organización internacional de protección animal, para sacar a la luz la perturbadora crueldad en un rastro que posee y opera el gobierno en México e instar al Senado a actuar inmediatamente. Las espantosas imágenes dadas a conocer hoy en MercyForAnimals.mx muestran a los cerdos recibiendo golpes y choques eléctricos, y siendo abiertos a cuchilladas cuando aún están conscientes y pueden sentir dolor.

Blanca Alfaro, Vicepresidenta de Mercy For Animals en México, proyectó el perturbador video hoy durante una conferencia de medios. Las imágenes, obtenidas en un rastro propiedad del gobierno muestran un abuso animal difícil de imaginar:

- Animales recibiendo dolorosos choques eléctricos en la cara y otras partes sensibles.
- Trabajadores pateando con saña a los cerdos y golpeándolos con palos de madera.
- Cerdos arrastrados violentamente de las orejas y las extremidades mientras gritan atemorizados y angustiados.
- Animales conscientes siendo elevados boca abajo y abiertos a cuchilladas.

Eugenio Derbez y Mercy For Animals instan al Senado de la República a votar a favor del proyecto de ley (CD-LXIII-III-1P-267) que convertirá en crimen el asesinato de animales que no hayan sido antes dejados insensibles al dolor. Esta propuesta ya fue aprobada en la Cámara de Diputados donde recibió el apoyo de una aplastante mayoría.

MFA les pide a los ciudadanos solidarios que firmen una petición en Change.org instando al gobierno a actuar. Esta campaña está siendo difundida en las redes sociales con la etiqueta #LeyRastrosSinCrueldad.

“Los animales están siendo literalmente torturados hasta la muerte en los rastros de México y esto debe detenerse”, señaló Eugenio Derbez. “El pueblo mexicano está indignado con lo que está sucediendo y está exigiendo un cambio. La Cámara de Diputados ya respondió al llamado de los ciudadanos y ahora es el turno de que el Senado asegure que, al menos, los animales sean dejados inconscientes e insensibles al dolor antes de ser abiertos a cuchilladas y desmembrados”.

**Por favor, visite [Mataderos.mercyforanimals.mx](http://Mataderos.mercyforanimals.mx) para ver la imágenes y la petición.**